



L'intersyndicale éducation 35 dénonce l'effondrement programmé du dernier collège public du quartier Villejean de Rennes

Dans un semblant de concertation, le conseil départemental d'Ille-et-Vilaine a décidé de la fermeture du collège Rosa Parks pour la rentrée 2029, ce qui privera la population du quartier Villejean de Rennes, déjà très amplement défavorisée socialement, de son dernier collège public.

Les mêmes méthodes, appuyées sur un prétendu soutien à la « mixité sociale », ont été appliquées depuis vingt années pour détruire progressivement les deux collèges qui existaient initialement dans ce quartier et la carte scolaire qui en garantissait un recrutement stable d'élèves, adapté aux besoins des habitant-e-s du quartier.

A chaque étape de cette destruction progressive, des mouvements de personnels du collège et d'habitant-e-s du quartier ont dénoncé ces décisions qui n'avaient de « concertation » que le nom. A chaque fois ils ont averti des conséquences désastreuses attendues de telles décisions, qui ont inmanquablement entraîné la dégradation du service public d'éducation anticipée par ces avertissements.

Aujourd'hui, c'est par des baisses de moyens appliquées dès la rentrée prochaine par la DSDEN 35 et une modification de la carte scolaire affectant dès septembre 2025 les élèves de l'école Guyenne au collège de Pacé que le collège Rosa Parks subit une nouvelle attaque de la part des décideurs.

Il est grand temps que les autorités prennent la mesure de la politique désastreuse qu'elles ont fait subir à ce quartier et à ses collèges publics depuis vingt ans. Qu'elles s'interrogent enfin sur la corrélation entre ces décisions qu'elles ont prises et l'augmentation de la ghettoïsation et de l'exclusion sociale découlant notamment d'un moindre accès aux services publics de proximité, aboutissant aujourd'hui à une situation dont elles s'émeuvent publiquement dans les médias lors des événements dramatiques récents.

Nous exigeons l'abandon des baisses de moyens et de la modification de la carte scolaire décidées pour la rentrée de septembre 2025.

**Nous appelons à rejoindre massivement la manifestation organisée par les personnels du collège et les familles d'utilisateurs
mercredi 11 juin, départ 13h30 devant le collège Rosa Parks de Villejean, à Rennes**



Visuel réalisé par les personnels en lutte du collège Rosa Parks de Rennes